

## Traurige Nachricht an die Menschheit – Veränderungen vom 12.03.17 bis 14.12.17

Dieser Aufschrieb wurde von meinem Computer gelöscht, ich habe Veränderungen an meinen Dokumenten und an Löschung gespeicherter Dokumente erst nach dem 23.08.17. Durch einer anderen für mich nicht eindeutig gekennzeichneten Steckdose im ZfP Reichenau wahrgenommen, jetzt sehe ich den Zusammenhang.

Durch Löschung auf meinem Computer, will man sicher rückgängig machen und versteckt sie wo anders und lässt mich sie finden, heute alles möglich nach äußerst wiederwertiger Behandlung durch Ärzte, das sogar ein Oberlandesgerichtsverfahren nach sich zog, mit der Bestätigung von absichtlicher „Therapie in den Tod“ war so krass, diese wollten mich mit Nachdruck umbringen (wahrscheinlich musste mich Gott in gravierend mehr [kann das zigfache sein] als in 100 Situationen mich ins Erdenleben zurückversetzen, wie einmal Jesus, den Christus.

An diesem Beispiel sieht man, wie eine bis zu 100% entschiedene kompromisslose Nachfolge aussehen kann. Von der Welt bodenlos gehasst, und mit dem äußersten wird versucht dich aus dem Erdenleben zu entfernen, aber Gott lässt das nicht zu, weil du dich in seinen Augen richtig verhalten hast, er mit dir noch was vor hat.

Das ist lange noch nicht alles vom Teufel verdrehte Leute haben ein Oberlandesgerichtsverfahren wenige Jahre vorher verloren, bei dem was ich erfahren habe, habe ich dort ein lebenslanges Wohnrecht gehabt, weil sie so erbost gegen dieses Urteil waren, sind sie danach in einen bis zu lebensgefährlichen Terror mit bis zu 2 eindeutigen solchen Situationen täglich verfallen. Unter solchen Bedingungen kann ich nicht leben – die haben mir durch diesen lebensgefährlichen Terror, gezeigt, dass für sie selbst das Leben von einem, der ein lebenslanges Wohnrecht bei ihnen zuerkannt bekommen hat, nichts zählt, so zählt für mich auch nicht wenn sie durch die Natur, die wenn es Gottes Wille ist, dass in Deutschland, in Europa, auf der ganzen Erde viele wildlebende gr. Raubtiere (wie z.B. Löwe, Tiger, Puma, Gepard, Jaguar.... In großer Zahl leben (die, mit der Natur dieser Region, gut zurecht kommen). Dürfte für Europa der Grizzly-bär, der Braunbär, der Puma, der Asiatische Löwe wie die zwei Brüder in der Wilhelma, Wölfe und der Luchs sein. Diese Natur kann auch für mich heute zu gefährlich sein, weil ich mich, durch die Psychopharmaka, falsch verhalte. Aber sie ist auch für alle anderen bis zu äußerst lebensgefährlich die bis heute mit Nachdruck verhinderten, dass ich eine, mehrere Jungfrauen für eine lebenslange Ehe vor Gott, JHWH, aus der Bibel finde und mich binde. Die mit Nachdruck verhinderten, dass eine Gesetzesänderung für eine äußerst lebensgefährliche Natur in Deutschland, in Europa, auf der Welt durchgeführt wird. Mit der Verpflichtung für den Menschen nur von der Erdoberfläche zu leben, mit höchstens ausgraben von nicht verzogenen Wurzelgemüse, keinem Töten und gefangenhalten von anderen Geschöpfen (Menschen, Tieren, Pflanzen und Mineralien) du darfst sie nur in Freiheit halten, die dein Schöpfer zu dir stellt. Dieser Passus, gibt weltlich gesinnten Frauen und Männern, das Recht in einer Eheverbindung zu Leben, ohne die Rechte und Pflichten einer solchen Verbindung zu achten, mindestens vor der Natur und bei mir auch die Rechte und Pflichten vor Gott. Bei mir, kann das für mich lebensgefährlich, für mein Erdenleben und für mein ewiges Leben, sein. Weil die Adventgemeinde noch mit Sanktionen und Auflagen reagiert, anstatt mir zu helfen wie Gott es will oder zulässt, muss ich versuchen dieses Problem selbst zu lösen. Wenn ich es Falsch oder einen Fehler mache, der leicht bei solchen Verbindungen eingegangen wird, gehe ich sicher wie Salomo, der sich am Schluss für seine Frauen gegen Gott entschied, für Gott verloren. Diese Warnung wie so vieles Andere stand noch in sehr alten Bibeln, weil das schon lange von den Menschen angegriffen wird, wie so vieles andere, steht es nicht mehr in der Bibel.

Ich sehe hinter dem ganzen Komplott, hinter dem persönlichen und dem allgemeinen die Machenschaft der katholischen Kirche, wie ich durch vertrauliche Geistliche dieser hochnäsigen Kirche mitbekommen habe, anderes gefundene und erlebte, das genau dazu passt. Der heutige Papst Franziskus ist, der demütig nach seiner Erkenntnis vor Gott wandelnde Vertreter einer bis zu sehr

Gott widrigen Organisation, die mit der Absicht der Verwirrung diesen demütigen Vertreter vor Gott gewählt hat, um der Welt das Bild des Christus zu zeigen, obwohl sie wie schon Luther in ernster Todesgefahr vor mehr als 500 Jahren richtig erkannte: ist für die katholische Kirche die genau zutreffende Bezeichnung, durch ihr Verhalten, ihr Benehmen, die Bilder die in der Bibel gebraucht werden, sie hat auch eine wenig andere (vermenschlichte) Bibel. Die Autorität der Bibel wird bewusst durch Vorgesetzte, die Tradition, Menschen erlassen zusätzliche menschliche Gebote, die mehr als die Autorität der Bibel gelten.... einfach alles untergraben, das vollkommene Bild des Antichristus das diese Kirche auszeichnet. Es ist Gottes Gegenspieler der durch diese vom wahren Gott abgefallenen Kirche zum Leben verhilft, dessen Bild sie körperlich geistig und seelisch widerspiegelt, also vollkommen also gibt es von menschlicher und göttlicher Seite keinen Zweifel, den diese seit spätestens mehr als 500 Jahren von sich gibt.